
Herr Waldästl erläuterte den Antrag. Er führte aus, dass eine verstärkte Öffentlichkeitsarbeit 
erfolgen müsse, da viele Eltern nicht wissen, welches Angebot Sankt Augustiner Schulen 
vorhalten. Dazu werde ein Flyer oder Prospekt gewünscht, in dem sich die Schulen vorstellen. 
 
Herr Lübken teilte mit, dass bereits ein Flyer existiere, mit dem sich die weiterführenden Schulen 
darstellen und es sei beabsichtigt, diesen um die Grundschulen zu erweitern. Zudem wies er auf 
die Möglichkeit der Verlinkung von der städtischen Homepage zu den Hompages der Schulen 
hin. Frau Horstmann wies in diesem Zusammenhang auf bestehende Informationsveranstaltungen 
der Sankt Augustiner Schulen hin. 
 
Herr Knülle teilte mit, dass mit diesem Antrag die Absicht verfolgt werde, ein professionelles 
Marketing für die Schulen zu betreiben, um auf das umfangreiche Angebot der Sankt Augustiner 
Schulen hinzuweisen, umfassend zu informieren und zu werben. 
 
Im Anschluss an die Diskussion ließ der Vorsitzende über folgenden geänderten 
Beschlussvorschlag abstimmen: 
 


